

# **Nähe und Distanz in der Ehrenamtsarbeit**



Das Caritas-Zentrum Speyer lädt ein zu einem **Gesprächsnachmittag** zum Thema „Nähe und Distanz in der Ehrenamtsarbeit“. Wir treffen uns dazu am **Freitag, dem 22. März um 16:00 Uhr im „Haus im Horst“ in 67133 Maxdorf, Im Horst 16.**

In der Arbeit mit Menschen stellen sich immer wieder Fragen wie:

- Wie intensiv gestalte ich die Beziehung zu den Menschen in meiner Arbeit?
- Wieviel Persönliches gebe ich von mir preis?
- Wie reagiere ich auf das Leid und die Probleme des Anderen?

Nach einer Einleitung unseres Referenten, Herrn Joachim von Twardowski, wollen wir uns in kleinen Gesprächsgruppen zu der Thematik bei Gebäck und Saft austauschen. Die Veranstaltung wird von der Katholischen Erwachsenenbildung der Diözese Speyer unterstützt.

Anmeldungen nehmen gerne entgegen:

[Lisa.Leininger@caritas-speyer.de](mailto:Lisa.Leininger@caritas-speyer.de) und [Mathias.Muenster@caritas-speyer.de](mailto:Mathias.Muenster@caritas-speyer.de)

Eine Veranstaltung des Caritas-Zentrums Speyer  
Ludwigstraße 13a, 67346 Speyer  
Tel. 06232/8725-112